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16 июля в малом зале 

Дворца культуры им. В. И. 
Ленина состоялась очередная 
сессия Навашинского район 
ного Совета депутатов трудя
щихся. Участники сессии за
слушали информацию депу
тата, заведующего районным 
отделом народного образова
ния тов. Румянцева В. А. о 
ходе выполнения решения и 
критических замечаний, вы 
сказанных на второй сессии 
райсовета-

На сессии заслушан и обсу
жден доклад прокурора райо
на тов. Новикова Ю. М. «О 
состоянии и мерах по преду
преждению преступности сре
ди несовершеннолетних».

В докладе отмечается, что 
' административными органа
ми, школами и общественны
ми организациями района 
проводится некоторая рабо
та, направленная на предуп
реждение правонарушений, 
среди подростков. В городе и 
на селе созданы условия 
для проведения культурной и 
спортивной работы. Созданы
и работают детские комна
ты, игровые спортивные пло
щадки, имеется стадион, Ор
ганизованы самодеятель
ные кружки при школах и 
детском секторе Дворца
культуры.

Однако, говорит доклад
чик, в вопросах предупреж 
Л ей и я детской преступности, 
нарушений детьми общест
венного порядка, хулиганст
ва, борьбы с безнадзорностью’ 
имеют место серьезные недо
статки, являющиеся следст
вием ослабления и отсутст
вия глубоко продуманной си
стемы постановки воспита
тельной работы, основанной 
на общности интересов роди
телей, школы, администра\ 
тивных органов и обществен-* 
ных организаций.

В результате неудовлетво
рительной _ постановки вос
питательной работы .в районе 
имеются факты нарушения 
подростками общественного. 
правопорядка. Отдельные де
ти школьного возраста прояв
ляют хулиганские действия.

Докладчик анализирует 
причины, порождающие ху
лиганские проявления и на
рушения общественного пра
вопорядка подростками.

— Одна из них, —  говорит 
он,— это безответственное от

ношение к воспитанию своих 
детей со стороны отдельных 
родителей. Некоторые отцы и 
матери не интересуются уче
бой своих детей и их поведе
нием, нередко показывают 
примеры грубости, стяжа
тельства, пьянства, мораль
но-бытовой распущенности-

В некоторых школах райо
на слабо поставлена учебно- 
воспитательная работа. Нет 
должной связи школы с семь
ями трудновоспитуемых де
тей, недостаточно уделяется 
внимания и детям, которые 
воспитываются в неблагопо
лучных семьях. Комсомоль
ские и пионерские организа
ции недостаточно вовле
кают трудновоспитуемы х 
подростков в общественную и 
культурную жизнь школы.

Отделение внутренних 
дел, детская комната милиции 
слабо проводят работу по 
предупреждению престул 
ности и безнадзорности среди 
несовершеннолетних, несво
евременно выявляют правона
рушителей. Недостаточно 
быстро реагируют на сигна
лы общественности о семьях, 
неблагополучных в отноше
нии воспитания детей. Сла
бо поставлена работа органов 
милиции цо административ
ному надзору за лицами, воз
вратившимися из мест заклю
чения. А между тем, эти ли- 
Ца нередко вовлекают подрост 
ков в преступную деятель
ность.

Многие руководители об
щественных организаций про
мышленных предприятий и 
организаций не лридают дол
жного внимания сообщениям 
школ и административных 
органов о -родителях, не зани
мающихся воспитанием своих

детей. Созданные комитеты 
содействия семье и школе ра
ботают неудовлетворительно .

Исполкомы городского, ПОг 
селкового, сельских Советов, 
профсоюзные и комсомоль
ские организации предприя
тий мало уделяют внимания 
вопросу улучшения воспи
тательной работы среди детей 
по месту жительства. В горо
де еще недостаточно детских 
клубов, действующих спор
тивных площадок и детских 
самодеятельных коллекти
вов. А это приводит к тому, 
что некоторые бесконтроль
ные дети бесцельно проводят 
свободное время на . улицах, 
в под’ездах, играют в карты, 
курят, пьют и хулиганят.

Отдельные работники тор
говли нарушают правила тор
говли, отпускают спиртные 
напитки подросткам.

Обсуждаемый вопрос на
сессии вызвал большой инте
рес у присутствующих. В 
прениях по докладу высту
пило 11 человек. Начальник 
отделения внутренних дел 
тов. Ананьин Н. А-, остано
вившись на фактах наруше
ния общественного правопо
рядка подростками, расска
зал о причинах их появления. 
Он указывает, что в районе 
слабо поставлена профилак
тическая работа по воспита
нию детей школьного возрас
та. Он приводит примеры 
безответственного отноше
ния отдельных родителей к 
воспитанию своих детей.

Председатель комиссии по 
работе с молодежью Тешин- 
ского поселкового Совета тов. 
Сывороткина 0. Т- поделилась 
опытом своей работы.

Окончание на 2 стр.

Одобрили единодушно
17 июля в малом . зале 

Дворца культуры им. В, И. 
Ленина состоялось об’еди- 
нонное партийное собрание 
коммунистов городских ор
ганизаций и территориаль
ных парторганизаций. С до
кладом «Об итогах междуна
родного Совещания комму
нистических и рабочих пар 
тин» выступил первый сек
ретарь райкома КПСС тов.

Ермаков В. В. Активное 
участие в обсуждении док
лада приняли коммунисты 
М. С. Назаров, А Я Марть
янов, Я. А. Козлов. Партий
ное собрание единодушно 
одобрило внешнюю полити
ку нашей партии, решения 
июньского Пленума ЦК 
КПСС.

И. ВАСИЛЬЕВ.

З А В Т Р А - Д Е Н Ь  
M E Т А Л Л У Р Г А

20 июля страна отмечает 
замечательный праздник — 
День металлурга. 8 этот день 
работники советской метал
лургической промышленно
сти подводят итоги своих ус
пехов. А они огромныВ 1968 
году в СССР было выплавле
но 107 миллионов тонн ста
ли, 78,8 миллиона тонн чу
гуна.

В этом, четвертом году 
пятилетки, труженики ог
ненной профессии стремятся 
достигнуть новых рубежей и 
довести производство стали 
до 112,6, чугуна—до 83,4 
миллиона тонн. На предпри
ятиях металлургии широким 
фронтом развернулось сорев» 
нование за выполнение взя
тых обязательств, за достой
ную встречу 100-летия со 
дня рождения В. И. Ленина.

На снимках: работает мар
теновская печь № 1 Орско- 
Халиловского металлурги
ческого комбината. После ре

конструкции ее об'ем увели
чен в два раза, теперь метал
ла она будет давать больше.

Внизу—-комсомолец Виктор 
Карпенко. Он лучший горно
вой бригады Е- А. Калугина, 
которая работает на доменной 
печи № 8 Магнитогорского 
металлургического комби
ната. В этом году коллектив 
бригады выплавил сверх пла
на несколько тысяч тонн чу
гуна.

Фотохроника ТАСС.

К поездке Л. й .  Брежнева 
н Н. В. Подгорного 

в Польскую Народную Республику
Но приглашению Центрального Комитета Польской об’единен- 

ной рабочей партии и Государственного совета ПНР Генеральный 
секретарь ЦК КПСС Л. И. Брежнев и Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР Н. В. Подгорный посетят Польскую На
родную Республику для участия в торжествах по случаю 25-летия 
народной Полыни.

(ТАСС)-

Пятилетка на марше
В бригаде маляров, кото

рой руководит Герман Гри
шин, всего семь человек. Не
большой коллектив, а друж
ный и работоспособный. Как 
и весь коллектив достроечно- 
малярного цеха, бригада, пе
ресмотрев ранее принятые 
обязательства, наметила в оз
наменование 100-летнего 
юбилея В- II. Ленина, новые 
повышенные дела.

Всюду: и на речных, и на 
морских судах есть работа 
для маляров. Окраска корпу
сов теплоходов, балластных 
отсеков, машинного отделе
ния— вот далеко не полный

перечень раоот, выполняемых 
бригадой Г. Гришина.

Маляров отличает наивыс
шая производительность тру
да. Месячные задания здесь, 
как правило, перевыполняют
ся. А иногда задание выпол
няется на 200 процентов.

Свой трудовой след маля
ры оставили и на легендар
ном теплоходе «Петр Гутчен
ко»,где потрудились на славу. 

Идет широким фронтом на 
заводе ленинская вахта. Свой 
достойный вклад в большой 
почин вкладывает и бригада 
маляров Г. Гришина.

В. БАНДИН.

И З В Е Щ Е Н И Е  
21 июля 1969 года в большом зале Дворца культуры им. 

В. И. Ленина состоится лекция о международном положении. 
Читает ленцию лектор Горьковской областной организации общест
ва «Знание» тов. Папанов Б, И.

Общество «Знание».



ПРИОКСКАЯ ПРАЦА

К о м с о м о л ь с х с а я  ж и з н ьОчередная сессия 
районного Совета

Окончание.

—Наша комиссия, — гово
рит она.— выявила всех сла
боуспевающих, недисципли
нированных учащихся, озна
комилась с некоторыми семья
ми, организовала индивидуаль 
ную работу с каждым под
ростком,вовлекала их в обще
ственную и трудовую дея
тельность.

Заместитель председателя 
исполкома районного Совета 
тов. Домнин Ю. К. остановил
ся в своем выступлении на 
необходимости повышения 
роли педагогических коллек
тивов в воспитании учащих
ся, укрепления связи 
школы с родителями.

Председатель комиссии по/ 
работе с молодежью при ис
полкоме райсовета тов. Мигу- 
нов отмечает слабую работу с . 
подрастающим поколением на 
производстве и особенно вне - 
производства, по месту жи
тельства. Очень слабо, tobq- 
рит он, работают комитеты 
содействия семье и школе на 
предприятиях, недостаточ
но занимается воспитанием, 
организацией досуга моло
дежи райком комсомола и 
первичные комсомольские ор
ганизации.

Директор судостроитель
ного завода депутат тов. Вол
ков С. П. подчеркнул важ
ность обсуждаемого вопроса.

Он говорит и о том, что 
в вопросах воспитания моло
дежи должно быть больше 
конкретности, ответственное-, 
ти. В борьбе с хулиганством 
важное место принадлежит 
административным . органам, 
детской комнате и общест
венным организациям района.

Директор судомеханичес
кого техникума тов. Щеглов 
И- Я. отмечает, что за пос
леднее время у нас появилось 
множество различных форм,

Материалы международ
ного Совещания коммуни
стических и рабочих партий 
находятся в центре внимания 
коллектива станции Наваши- 
но. По выступлению на Со
вещании JI. И. Брежнева 
проведено с работниками 16 
бесед. Этот документ хорошо 
изучен. В этом большая за
слуга политинформаторов 
А. Я. Мартьянова и Б. М. 
Крутова.

На днях прошло, об’еди- 
ненное партийное собрание 
Ефановского, Ефремовского и 
С-Седченского колхозов и 
Ефановского ДОЗа. Комму
нисты обсудйли вопрос «Об 
итогах международного Со
вещания коммунистичес
ких и рабочих партий», С

комиссий по воспитанию мо
лодежи. В погоне за изобре
тением. новых форм. многие 
работники, призванные вести 
непосредственную работу 
по воспитанию, отдалились 
от своих обязанностей. Мы 
много говорим о воспитании,, 
агитируем сами себя. А дей
ственной работы с наруши
телями не ведем, Тов. Щег
лов приводит яркие примеры 
равнодушного отношения к 
воспитанию молодежи. Мно
гие подростки с раннего воз
раста начинают курить, пить 
водку, хулиганить. Делают 
это они на глазах у взрос
лых, но некоторые взрослые 
пройдут мимо, не укажут на 
неправильные действия.

В прениях выступили вто
рой секретарь РК ВЛКСМ тов. 
Рыбаков И. А., заместитель 
директора профессиональ
но-технического училища по 
культурно - воспитательной 
работе тов. Маркелов А. П., 
заведующая детской комна
той тов. Пыринова Л- В., 
председатель уличного ко
митета тов. Кулев А. И.

В заключение выступил 
председатель исполкома рай
онного Совета тов- Хрусталев 
А. Г. Он обратил внимание 
присутствующих на необхо
димости повышения чувства 
ответственности у руководи
телей предприятий, органи
заций за воспитание подрост
ков, молодых рабочих в кол
лективах, на улучшение ра
боты милиции, народных и 
товарищеских судов, народ
ных дружин и печати в борь
бе с нарушителями общест
венного порядка.

Сессия приняла по перво
му и второму-вопросам соот-; 
ветствующие решения, утвер
дила мероприятия по преду
преждению безнадзорности и 
преступности среди несовер
шеннолетних.

Теперь политинформато
ры задались целью глубже 
ознакомить коллектив с Ос
новным документом, приня
том на Совещании. Беседы 
будут проводиться, как и 
раньше, с работниками обе
их смен.

И. Т Р У Т Н ЕВ . 
секретарь парторганизации 

станции Навашино,

докладом но этому вопросу 
выступила второй секретарь 
райкома КПСС тов. Погоре- 
лова В. В.

А 15 и 16 июля в боль
шинстве цехов судострои
тельного завода Ока» про
шли рабочие собрания с той 
ще повесткой дня.

—Знаешь ли ты свою ком
сомольскую семью?— с таким 
вопросом обратился наш 
корреспондент к комсомол
ке Марии Моховой. Цель во
проса—узнать, дружно ли
живут комсомольцы Сонни.

Вопрос для меня нетруд
ный. Я знаю, чем живет на
ша комсомольская семья, 
знаю всех наших комсомоль
цев. II это вполне оправдано. 
Без моего участия не прохо
дит ни одного мероприятия, 
проводимого по инициативе 
комсомольской организации.

Комсомольцами и моло
дежью проведено несколько 
воскресников. В феврале мы 
занимались распиловкой 
дров, уборкой территории. На 
воскресник вышла вся моло
дежь Сонина и Гориц- 12 ап
реля был воскресник по вы
возке навоза.

Потом комсомольцы посвя
тили два выходных дня озе
ленению села. Возле клуба и 
детского комбината посади
ли 150 деревьев, а возле па
мятника-48 кустов боярыш
ника.

С 7 по 12 июля проходила 
ударная трудовая неделя. 
Все комсомольцы добросо
вестно трудились на участ
ках производства. Николай 
Борисов, Борис Максимов, 
Геннадий Штырев работали в 
бригаде, Таня Штырева и Га 
ля Пичугина— на ферме. Они 
— доярки. Аня Мохова и Валя 
Сочнева работают на фили
але слюдяной фабрики, что

Н О В Ы Е  К Н И Г И

Техническая библиотека 
завода систематически по
полняется новой техничес
кой, экономической и поли
тической литературой. В свя
зи с проводившимся Всесо
юзным смотром технических 
библиотек увеличилось по
ступление литературы, посвя
щенной жизни и революци
онной деятельности Влади
мира Ильича Ленина.

Так, за последние месяцы 
библиотека пополнилась но
выми книгами о вожде миро
вого пролетариата. Вот книга 
А. Лучинина и Е. Потапова 
«В, И. Ленин в Нижнем Нов- 

* городе». В ней рассказывает
ся о неоднократных приездах 
Владимира Ильича в наш об
ластной город, о его встре
чах с местными революционе
рами, о памятных местах, 
связанных с этими приезда
ми.

В «Воспоминаниях о Лени
не » Надежда Константинов
на Крупская пишет о мно
гогранной деятельности В. И. 
Ленина. Задушевно и правди
во она говорит о величайшем 
гении человечества, с кото
рым рука об руку прожила

ского колхоза: как они об
щаются друг с другом, рас
тет ли комсомольская семья, 
как комсомольцы и моло
дежь трудятся и отдыхают, 
Ниже мы публикуем ответ 
Марии Моховой.

находится в д. Горицы. Деву
шки всегда выполняют нор
мы. А в дни ударной недели 
они трудились е особым ста
ранием.

Ударная неделя закончи
лась воскресником. Более 30 
человек комсомольцев и мо- 
лодежи приняли участие в 
уборке сена.

Проведение воскресников, 
субботников— одна из актив
ных форм общения комсо 
мольцец друг с другом. Дру
гая форма —  это организа
ция коллективного отдыха.

Недавно комсомольцы и мо
лодежь д- Гориц во главе с 
групкомсоргом Аней Моховой 
выезжали отдыхать на озеро 
Свято. Там они провели два 
дня. А сонинские ребята и 
девчата отдыхали на лугах. 
Этот поход был организован 
по инициативе секретаря 
комсомольской организации 
Галины Масловой.

Наших комсомольцев инте
ресует все: как работают
колхозники, как. они отдыха
ют. В бригадах часто уви
дишь «боевые листки». Их 
выпускают Галина Бесштан- 
нова и Галина Маслова, Они 
же являются политинформа
торами. Проводят беседы с 
колхозниками на моральные'

большую и интересную 
жизнь. Книга читается с ог
ромным интересом.

«Здесь жил и работал В. И- 
Ленин» —так называется хо
рошо иллюстрированный аль
бом, рассказывающий о мес
тах, связанных с жизнью и 
деятельностью В. И- Ленина в 
нашей стране и за рубежом.

«В. II. Ленин «О произво
дительности труда» —  такое 
название носит сборник про
изведений,^ выдержек, высту
плений и других материалов, 
в котором раскрывается уче
ние Ленина по вопросам про
изводительности труда и его 
организации.

Сборник воспоминаний 
рабочих и крестьян, видных 
деятелей Советского госу
дарства и хозяйственного ап
парата, встречавшихся с Ле
ниным или работавших с ним, 
озаглавлен «В. И- Ленин во 
главе великого строительст
ва». В нем авторы приводят 
много фактов, примеров, ог
ромной роли Владимира Иль5 
ича в создании основ социа
листической экономики пер
вого в мире государства ра
бочих и крестьян.

темы из сельской жизни, 
раз’ясняют полеводам и жи
вотноводам материалы между
народного Совещания комму
нистических и рабочих пар
тий-

Односельчане любят почи
тать книгу в часы досуга. 
Но библиотека у нас только 
в Сонине. И вот библиоте
карь Галина Бесштаинова и 
групкомсорг Аня Мохова ор
ганизовали библиотеку - пере
движку в д. Горицы. Ведает 
ею Аня Мохова. Читатели до
вольны работой Ани.

Комсомольцы всегда о чем- 
то полезном думают и что-то 
полезное делают. Этим са
мым они увлекают за собой 
несоюзную молодежь. II мно
гие юноши и девушки счита
ют за большую честь всту
пить в комсомол- Лучших мы 
принимаем в ряды ВЛКСМ. 
На последнем собрании ком
сомольцы приняли в свою^ 
семью Таню НГтыреву и Мас
лова. Бориса. Сейчас готовим 
для вступления в комсомол 
щипалыцицу слюды Валю' 
Иванову и бухгалтера лесни
чества Валю Сочневу.

Скоро наши комсомольцы 
будут держать экзамен. На 
очередном собрании решено 
провести аттестацию членов 
ВЛКСМ по второму этапу Ле
нинского зачета. К нему ве
лась подготовительная работа. 
Каждый комсомолец старался 
ликвидировать те пробелы, 
которые были замечены при 
проведении первого этапа Ле
нинского зачета. Надеемся, 
что аттестация комсомольцев 
пройдет успешно, пройдет 
под лозунгом «Заветам Лени
на верны!»

М. МОХОВА, 
комсомолка-

В числе новых книг, посту
пивших в библиотеку, рабода 
В. И. Ленина «Очередные за
дачи Советской власти», 
книги Н. Е. Кроля «Ленин— 
основатель коммунистичес
кого интернационализма», 
II. И- Маслова «Ленин как 
историк партии», В. Н. Дуб
ровского «Новая система в 
действии»,, в которой расска
зывается об опыте работы су
достроительного предприя
тия в условиях новой систе
мы планирования и эконо
мического стимулирования и 
много другой литературы.

Техническая библиотека 
проводит информации своих 
читателей о ежемесячном по
лучении новой литературы. 
Пользование новинками тех
нической, экономической и 
политической литературы по
может и инженерно-техничес
ким работникам, и рабочим 
завода расширить свой кру
гозор, лучше использовать 
накопленный богатый опыт 
по всем отраслям знаний.

Е. ЕФИМОВ.

НШНННШНК
Официальная информация

Изучили выступление Л. И. Брежнева

Обсуждают итоги Совещания

ЖИВЕМ
Д Р У Ж Н О

И. Ленину посвящаются
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Проверяем выполнение обязательств

К общему знаменателю 
не пришли

В красном уголке б-оку
ловской ' молочнотоварной 
фермц состоялось собрание 
доярок- Главный вопрос на, 
повестке этого собрания дол
жен бы быть о повышении 
надоев молока, о выявлении 
каких-то новых, еще не ис- 
пользованых резервов. Дело 
в том, что по сравнению с 
прошлым ГОДОМ . Б Б-Окулов- 
ском колхозе надои на каж
дую фуражную корову сни
зились на 150-201) литров. 
Это видно на Доске показа
телей. Ни одна "из доярок, 
как видно по тем же пока
зателям, не выполнила обя
зательства первого полуго
дия-

'  В среднем за сутки от ка
ждой фуражной коровы по
лучается по 7-8,5 литра мо
лока. Некоторые из доярок, 
например, Сладкова и Карпо
ва, надаивают до 10 литров. 
И это происходит в июле, 
когда в других хозяйст
вах получают значительно 
больше.

—До декабря долго. План 
еще выполним,— сказал кто- 
то из доярок. В это обещание 
верится слабо, тем более, что 
во время собрания были вы
явлены многие недостатки, 
мешающие колхозу добивать
ся тех показателей по полу
чению молока, которые были 
намечены в начале этого го
да.

Одной из важнейших при
чин сокращения надоев яви
лась недостаточно подготов
ленная в прошлом году кормо
вая база. Не по-хозяйски от
неслись болыпе-окуловцы в 
прошлом году к- заготовке 
сочного корма, в частности, 
силоса. Силосовали в непод
готовленную грязную яму, 
перед силосованием трава ус
пела подсохнуть, в результа
те часть силоса, и довольно; 
значительная, оказалась не 
пригодной к скармливанию. 
Отсюда, разумеется, пошли 
расходы на приобретение 
дополнительного корма, а это 
в итоге повысило себестои
мость молочной продукции-

Как стало ясно из высту
плений доярок, прошлогод
ние ошибки не явились серь
езным уроком для ' болыие- 
окуловцев. Пришла пора се
нокоса, и осталось только за
ведующему фермой Шамшину
А. П. удивленно пожать пле
чами:

— Корма-то..ив этом году, 
будет мало. Травы в лугах 
почти нет.

— А почему?
— Наверное, погода была 

холодной.
Может быть, погодные ус

ловие и являются еще для 
сельского хозяйства какой-то 
помехой, но на вопрос, была 
ли произведена подкормка в 
лугах, тот же Шамшин А. П. 
односложно ответил:

— Нет.

Конечно,винить его в этом 
нет сейчас никакого смысла, 
но картина далеко неприят
ная. Мог бы и он еще задолго 
до заготовки сена поставить 
вопрос перед правлением 
колхоза о предстоящей зи
мовке, о подкормке лугов.

Если уж в этих делах он 
не имеет веского слова, то, 
как заведующий фермой, мог 
бы позаботиться об образцо
вом порядке непосредственно 
на ферме- Грязи там накопи
лось больше, чем предоста
точно.

Это свидетельствует о низ
кой трудовой дисциплине на 
ферме. К слову сказать, на 
ферме для животноводов за
веден утвержденный на пра
влении^ распорядок рабоче
го дня. Но, как выяснилось 
на собрании, он нередко на
рушается. Некоторые дояр
ки опаздывают к утренней 
дойке, из-за этого стадо не 
может вовремя уйти на паст
бище.

Доярки высказали ряд за
мечаний в адрес руководите
лей колхоза, молочнотовар
ной фермы. До настоящею! 
времени на ферме нет под
менных доярок- Людям при
ходится работать без выход
ных. Но работа за выходные 
дояркам оплачивается, как 
за обычные рабочие дни.

Вопрос с кадрами, пожа
луй, самый больной. Если 
есть трава —  убирать почти 
некому. Есть коровы— , доить 
тоже почти некому. Да, поч
ти некому .Те из доярок , кото
рые пока еще работают,— доб-

Известно, что надежно и 
своевременно отремонтиро
ванная хлебоуборочная тех
ника является залогом успе- 
шного_ проведения жатвы.Зна
ют об’ этом и комбайнеры, и 
руководители сельхозарте
лей, и работники производст
венного управления сель
ского хозяйства.

До начала жатвы остались 
считанные дни. Как хо
зяйства района подготовились 
и готовятся к важнейшей 
сельскохозяйственной кам
пании? Готовы ли механиза
торы во всеоружии встретить 
полевую страду? Такие воп
росы, разумеется, волнуют 
многих. И начальника произ
водственного управления тов. 
Тягина, и главного инженера 
Малыгина, задумавших про
вести семинар сельских ме- 
ханизаторов-комбайнеров-

Какие меры и способы 
борьбы с потерями на уборке 
урожая должны применять 
комбайнеры—-это один из ва
жнейших вопросов, решить 
который предполагалось на 
намеченном семинаре.

Семинар должен был про
ходить в Б-Окуловском кол-

рая половина — пенсионерки. 
Но вот замены им пока не 
предвидится.

Надо сказать, что доярки, 
хоть и в солидном возрасте, 
но они заявили на собрании, 
что могут еще поработать,, 
поддержать родной колхоз.Та- 
кое чувство животноводов 
следовало бы поддерживать 
руководителям колхоза и за
ведующему молочнотовар
ной фермой, чтоб как-то вый
ти из создавшегося положе
ния. _

Вч первых, навести поря
док в самих помещениях. не 
говоря уж о достаточной за
готовке качественного корма 
для зимовки скота.

Во-вторых, решить вопрос 
о предоставлении дояркам 
выходных дней или, как они 
законно требуют- — компен
сировать денежно работу и 
выходные дни.

II, конечно, еще ряд дру
гих вопросоь, которые хо
рошо известны и руководи
телям колхоза и фермы, и 
самим животноводам-

К сожалению, на собрании 
так и не пришли к общему 
знаменателю.

А такой важный вопрос, 
как увеличение молочной 
продукции, повышение на
доев, в первую очередь, дол
жен волновать це только 
рядовых тружеников. После' 
собрания так и осталось не
выясненным— как же Б-Оку- 
ловский колхоз будет решать 
стоящие перед ним задачи? 
Если та&им лее образом, как 
в первой половине этого го
да, то реплика «До декабря 
далеко» — повиснет в возду-; 
хе. До декабря не так уж 
далеко.

А. БАКУЛИН.

Немало в цехе СК-5 судост
роительного завода людей, 

.чей труд, высокосознательное 
отношение к своим обязанно
стям являются примером для 
других.

На сборочном участке 
старшего мастера Владимира 
Васильевича Сосунова мне 
назвали фамилию одного из 
лучших бригадиров сбор- 
щиков-клепалыциков Влади
мира Николаевича Вахромо- 
ва. Состав бригады сравни
тельно немалый—-в ней две
надцать человек. Причем, 
оригада, в основном, состоит 
из молодежи.

Чем же славится эта брига
да молодых? Прежде йсего 
крепкой спаянностью, хоро
шей рабочей дружбой, упор
ным и настойчивым трудом. 
Нормировщик цеха Виктор 
Демин знакомит с цифрами 
норм выработки бригады Ва- 
хромова. Июнь 150 процен
тов к плану, в другие меся 
цы этого года эта цифра 
нередко доходила до 180 про 
центов. Качество работ всег
да высокое- В бригаде ра'бо- 
тают настоящие специалисты 
своего дела, грамотные1, зна
ющие люди. Сам бригадир
В. И. Вахромов имеет среднее 
техническое образование, 
прошел хорошую армейскую 
закалку, где научился рабо
тать с людьми, отлично зная 
свое дело, всегда придет на 
помощь и поможет новичку.

Не отстают от бригадира 
сборщики- клепальщики ком
сомольцы Евгений Орлов, Ва
лерий Терешечкин. Любо-до
рого посмотреть, как трудятся 
ребята, как уверенно они 
держат в руках инструмент, 
как ровной строчкой ложатся 
на изделие заклепки.

Под стать своим товарищам 
трудятся комсомольцы Вера 
Шильнова. Юрий Паламар-
чук,молодой коммунист Алек
сандр Окладнов. Тяга к зна
ниям, желание больше знать 
и применять свои знания на

БРИГАДА 
ДРУЖНЫХ

производстве привели всех 
их в студенческие аудитории 
Навашинского судомехани
ческого техникума. В бли
жайшее время они получат 
среднее техническое обра
зование.

В стремлении сделать ус
пех одного достоянием всех, 
в  ̂ крепкой товарищеской 
спайке росли и крепли тру
довые. успехи бригады- Сей
час бригада Вахромова— бое
вой, сплоченный коллектив и 
живущий, и работающий по 
принципу «Один за всех и 
все за одного!» И если тру
дно одному, заболел това
рищ бригада навестит его, 
подбодрит, всегда придет на 
помощь.

Так в коллективном труде, 
в тесном общении друг с 
другом . воспитывается моло
дежь, ^набирается ума, опыта, 
знаний, приобщается к вели
кой и могучей армии рабоче
го класса.

В цехе есть и еще немало 
отличных работников, успе
шно выполняющих производ
ственные задания, идущих и 
первых рядах строителей 
коммунизму.На этом же участ 
КЮ старшего мастера Сосуно
ва мне назвали также фами
лии других передовиков про
изводства — молодежную 
бригаду сборщиков-клепаль- 
щиков Вячеслава Есина, 
бригады Василия Федоровича 
Слепова, Вячеслава Николае- 

.вича Лукьянова.
В цехе раздаются громкие 

трели воздушных молотков, 
вспыхивает яркие голубые 
огни электросварки, раз
дается гул моторов станков. 
Коллектив цеха СК-5 несет 
ленинскую трудовую вахту 

М. ГУНДОРОВ, 
наш внештатный кор

респондент.

Когда пренебрегают опытом
хозе 11 июля. Председателям, 
колхозов из управления были 
посланы повестки, где пред
лагалось командировать в 
районное управление на се
минар всех комбайнеров, ко
торые будут работать на 
уборке урожая в этом году.

На семинар в Б-Окулово из 
десяти хозяйств района при
были представители только 
трех хозяйств — Ефремовско
го, Угольновского и совхоза 
«Валтовский».

Видимо, руководителей 
других колхозов не волнует 
техническая подготовлен-, 
несть механизаторских кад
ров, или люди так . заняты, 
что руководители не сочли 
возможным . послать их на, 
семинар.

Таким образом, ценная 
мысль и нужная инициатива 
производственного управ
ления не получила должного 
развития. Может быть, упра
влению не было оказано под
держки со стороны руководи
телей других' колхозов. Может 
быть.

Но вопрос о герметизации 
хлебоуборочных комбайнов, 
стоявший в повестке семина- 
да, остался не доведенным до 
сведения большйнства ком
байнеров. А семинар мог по
лучиться бы и нужным, и 
полезным. Хочется остано
виться на нем и рассказать 
подробнее хотя бы о том, что 
удалось увидеть и услышать 
возле агрегата Б-0куловско~ 
го комбайнера Демина Миха
ила Алексеевича,

Он давно и полностью от
ремонтировал свой комбайн, 
Чтобы сократить до миниму
ма зерновые потери То вре
мя уборки, Михаил Алексе
евич много поработал-Во всех 
«подозрительных» местах 
комбайна, откуда теряется
зерно, он приклепал прорези
ненные прокладки- А таких 
«подозрительных» мест в лю
бом агрегате хватает: соеди
нения наклонной камеры с 
задней стенкой, неплотное 
прилегание капота барабана 
к корпусу молотилки, места 
соединений кожухов шнеков

и элеватора и другие.
Все это учел опытный ме

ханизатор- комбайнер, под
готавливаясь к очередной 
уборке. Он охотно передавал 
свой опыт другим комбай
нерам, об’яснял, как и где 
может возникнуть потеря зер
на, советовал, как ликвиди
ровать источники. потери, 
столь не желательные для 
любого комбайнера.

Очень жаль, что его цен
ными советами из тридцати 
комбайнеров района смогли 
воспользоваться только че- 
тыре-пять человек. Было бы 
неплохо почаще собираться. _

Прошедший семинар как 
раз мог бы помочь в этом, 
но он показал, что распрост
ранению передового опыта и 
внедрению его в остальных 
хозяйствах не придается 
должного внимания со сторо
ны организаций и лиц, кров
но заинтересованных в повы- 
Шениии технической грамот
ности сельских механизато
ров-

"  А, ДОНУКИН.
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Отчитываются местные артисты
Коллективы художествен

ной самодеятельности Позд
няковского районного Дома 
культуры и Б-Окуловского 
сельского Дома культуры от
читывались недавно перед 
своими слушателями и зри
телями.

Песней „ композитора Заха
рова на слова Исаковского 
«Слава советской державе» 
начал свое выступление кол
лектив районного Дома куль
туры (художественный руко
водитель Р. Гусев).

Программа этого коллек
тива была интересной и раз
нообразной. Хорошо прозву
чала песня о Ленине «Орел» 
в исполнении местного хора. 
Порадовал своим свежим - вы
ступлением мужской ан-

самоль, исполнивший песню 
композитора Пономаренко «Я 
назову тебя зоренькой».

Сельским зрителям и слу
шателям давно известна 
местная солистка Грачева 
Е. К , которая нравится им 
задушевным исполнением 
русских народных песен.

Горячо приветствовали со
бравшиеся в зале колхозники, 
когда со сцены прозвучал го
лос солистки Гусевой Галины. 
Она исполнила песню компо
зитора Лухманова «Русская 
деревня».

Удачно исполнила свой но
мер» чтец-декламатор Якуни
на В. А., пришлась по душе 
и женская вокальная груп
па. Члены местного творчес
кого коллектива Бутысина

Трудовые рубли
С каждым годом становит

ся все более высокооплачи
ваемым рабочий день сель
ских механизаторов, заня
тых на уборке колхозных 
полей. Материальная заин
тересованность — не послед
ний фактор, влияющий на 
быстрейшую уборку хлебов.

Комбайнерам в этом году 
оплата труда начисляется 
следующим образом. З а  вы
полнение сменной нормы ма
шинистам комбайна СК-4 оп
лата труда будет произво
диться по шестому разряду, 
в сумме шести рублей.Помо
щники их получают зарпла
ту по четвертому разряду.

Нормы выработки за сме
ну при прямом комбайниро- 
вании на СК-4 равняются 
десяти гектарам, а при раз
дельной уборке— восьми.

Кроме основной оплаты, 
введена поощрительная си
стема оплаты. Если в первый 
десять дней массовой убор
ки, учитывая желание и за
интересованность машинис- 
тов-комбайперов и их помо
щников убрать урожай в 
сжатые сроки, при выполне
нии задания им к основному 
заработку доплачивают еще 
60 и 30 процентов, за по
следующие 1 0  дней поощри
тельная оплата комбайне
рам составляет тридцать 
процентов.

Кроме того, в конце года

хозяйствам района предос
тавлено право производить 
комбайнерам оплату нату
рой, Это — дополнительная 
оплата труда. Машинисту- 
комбайнеру за выполнен
ную норму начисляется три 
центнера зерна. Помощни
кам —два и' копнильщикам
1,5 центнера.

Дополнительная оплата 
распространяется и на трак- 
тористов-машинистов, заня
тых на силосоуборочных 
комбайнах. Трактористам 
первого класса при условии 
выполнения ими задания на
числяется надбавка в разме
ре двадцати процентов, а у 
трактористов второго класса 
—надбавка составляет десять 
процентов.

При расчете с механизато
рами учитывается и стаж ра
боты в данном хозяйстве. 
Если, например, тракторист 
В-Окуловского колхоза Тара
сов С. И. постоянно работает 
в колхозе на тракторе, а во 
время хлебоуборочной кам
пании на комбайне,то в кон
це года он получает доплату 
за постоянный стаж. Напри
мер, в прошлом году он по
лучил за это более 300 руб.

Поэтому механизатор
ские кадры в колхозах и сов
хозе нашего района в боль
шинстве являются постоян
ными. А. ЛАРИН,

экономист управления.

Ф и л ь м ы  о Ленине
На июль дирекция киносе

ти получила, несколько кино
фильмов о жизни и деятель
ности В. И. Ленина, как, на
пример, «По путевке Лени
на», «Ленин в октябре», 
«Ленин в 1918 году». Все 
эти кинофильмы в настоя
щий момент показываются в 
селах района,

В бригадах Поздняковского, 
Монаковского колхозов филь
мы показываются бесплатно.

В этом заслуга руководителей 
сельхозартелей.

На днях дирекция киносе
ти совместно с отделом куль
туры показ кинофильмов о 
Ленине организовали на от
крытых площадках в тех на
селенных пунктах, где нет 
клубов. Это в Покрове и 
Волосове. Колхозники бла
годарили киномеханика Ла
рионова В, И. и шофера ав
токлуба Спирина В- Е. за хо
рошую организацию кинопо
каза. В НОСАКИН.

Т. и Грачева Е. исполнили 
интермедию- В заключение 
концерта женский хор Позд
няковского районного Дома 
культуры выступил с песня
ми композитора Бирюкова 
«На сельской улице широ
кой» и композитора Носова 
«Сережа-тракторист».

На районном фестивале за
служенным успехом пользо
вался оркестр народных ин
струментов Б-Окуловского 
сельского Дома культуры. Его 
репертуар состоял из русских 
народных песен, русских на
игрышей, танцев, а также 
лучших произведений совре
менных русских и зарубеж
ных композиторов.

К столетию со дня рожде
ния Владимира Ильича кол
лективами сельских Домов
культуры проделана значи
тельная работа по обслужи
ванию сельских тружени
ков. Обогатился репертуар, 
выше стал его идейный уро
вень. Художественная само
деятельность с каждым годом 
охватывает все большие мас
сы села, перед которыми при
ходится чаще, особенно в пе
риод напряженной работы на 
лугах и в полях, выступать 
саАюдеятельным артистам,

В. МИТИН,

Где брать 
воду?

Жители села Натальина, 
проживающие по улице За
речной, давно испытывают 
острый недостаток воды. Де
ло в том, что на улице З а 
речной раньше брали воду 
из трех колодцев. Воды всей 
хватало, и все были доволь
ны.

Но время шло, в одном 
колодце воды не стало, он 
осыпается, на его месте зия
ет черная яма. Второй коло
дец также вышел из строя, 
завалили его консервными 
банками, разным мусором. К 
третьему колодцу подходить 
опасно. Сруб поврежден, п 
из этого колодца водой поль
зоваться невозможно. При
ходится ходить за водой к 
нашему водоему, где купа
ются дети, плавают гуси, 
утки, из него пьют коровы и 
козы. Вода в нем непроточ
ная, и не исключена возмо
жность заражения.

Жители с улицы Заречной 
неоднократно обращались с 
этим вопросом в сельский 
Совет, писали жалобы и зая
вления, но водоем чище от 
этого не стал, и колодцы по- 
прежнему не питают водой 
жителей,
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Спрашивается, когда же, 
наконец, будет возможность 
пользоваться чистой водой?

В. ЕРИ Н . 
по поручению жителей.

НА КАНИКУЛАХ. Фото К. МОСЬКИНА-
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об’являет прием учащихся на 1969-70 учебный год.
Принимаются юноши и девушки в возрасте 15-17 лет,а так. 

же родившиеся в первой половине 1955 года.
Училище готовит квалифицированных рабочих-строптелен
монтажников конструкций—каменщиков, маляров-штукату- 

роп, слесарей.сантехциков, арматурщиков-сварщиков.
Срок обучения 2 года.
Принимаются с образованием 8  классов.
Лица, имеющие образование 6-7 классов, принимаются в 

группы по специальностям:каменщик,маляр.Срок обучения 1 год.
Учащиеся обеспечиваются бесплатно трехразовым питанием, 

рабочей п выходной одеждой, получают одну треть от заработка 
на практике. Общежитие предоставляется остронуждагощимоя

При училище .имеется общеобразовательная вечерняя шко
ла, желающие могут получить среднее образование.

После окончания училища' обеспечиваются благоустроен 
ным общежитием. Заработная плата 90-120 рублей.

Для поступления требуются документы:
1. Паспорт (15-летним—свидетельство о рождении),
2. Свидетельство об образовании.
3. Характеристика из школы.
4 Справка об отпуске из колхоза (только для 15-летних).
5. Заявление о приеме на имя директора училища.
6 . Справка о всех профилактических прививках с указанием 

даты (из школы или здравпункта).
Начало занятий 1 сентября 1969 года.
Наш адрес: г. Муром, ул. Войкова, дом 11. Телефон 5-18.
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В связи с появлением бе
шенства животных, в районе 
с 16 июля 1969 года в г. На~ 
вашине проводится 
отстрел бродячих собак. До 
25 июля 1969 года владельцы 
обязаны своих собак зареги-

тые и без номерного знака, 
на охоту допускаться не бу
дут. Администрация,

отлов и
$ НАВАШИНСКОМУ §

РАЙПОТРЕБСОЮЗУ
_______      требуются на постоянную^
.стрировать в НавашинскоМ g  работу тракторист и 3 груз-fe 
комбинате коммунальных ...... ..
предприятии и привить про
тив бешенства в ветлечеб
нице. Все_ промысловые и Ц 
охотничьи собаки не приви-

»чика
я  ^ш ш га ии шг ^
а  писанию
Va й.Обращаться в отдел кад-^t
f/ ров райпотребсоюза. $
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